

EN TIEMPOS DE COVID, LOS HÉROES SON DE CARNE Y HUESO

22/06/2021



Texto y fotos por Ariel Silva

Han pasado casi 15 meses desde el inicio de la pandemia. La mayoría recordará esta época, cuando se haya superado, como los días de encierro en casa, de aislamiento, de trabajo a la distancia o como un año perdido.

Pero el personal médico recordará haber servido en los momentos más difíciles. Ellos siguen ahí y lo harán hasta el final. Se habla de que son héroes y heroínas, pero no se sabe quiénes son. Nadie conoce sus rostros, sólo sus familias y algunos amigos. Su identidad se esconde bajo el equipo médico que se vuelve una máscara.

Yo creo que es importante saber quiénes son... me parece lo justo. Porque antes que médicos son personas, madres, padres, hijas o hijos. No merecen el anonimato de esa máscara.

Los héroes verdaderos son de carne y hueso. En esta serie de dípticos retrato a personal médico en diferentes momentos para conocer su identidad.

Con esta serie, Ariel Silva se hizo acreedor al primer lugar del Concurso Nacional de Fotografía Periodística y Documental Cuartoscuro 2021 "Tiempos de pandemia".

